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DADOS GERAIS 

Data: 07/05/2024 Local: por videoconferência Horário: 14h00 

Tipo de Reunião: Ordinária de Trabalho 

Lista de Participantes: 

Nome Órgão 

Luiz Terra Prefeitura de São Vicente 

André Santana Prefeitura de Bertioga 

Regina Souza Ferreira  

Cláudio  Prefeitura de Guarujá 

Márcio Quedinho  IGC 

Juliana Cipolletta Zagatti CDHU 

Jacqueline  Prefeitura de Mongaguá 

Matheus Ruiz  

Marcelo Prado  CDHU Santos 

Rosana Braga  Prefeitura de Santos Habitação 

Maria Cláudia  CDHU 

Cristina Candido Defesa Civil Cubatão 

Carlos Ferreira   

Alexandra F. P. Sampaio Unisanta 

Juliana  COHAB - Santos 

Fernanda Meneghello AEAS 

André Sodré AGEM 

Pauta divulgada em:  
01/05/2024 

Reunião iniciada às:  
14h41 

Término da Reunião às:  
16h45 

 

PAUTA 

Item I – Aprovação da Ata anterior; 
Item II – Atualização de todos os municípios quanto sua situação na plataforma do SIMM; 
Item III – Informe sobre o evento que tratou da Conferência das Cidades; 
Item IV – Informe sobre a reunião na Casa Civil do Governo do Estado para tratar de 
assuntos referentes a estruturação do Plano Estadual de Proteção e Defesa Civil, com foco 
nas Regiões Metropolitanas e consórcios municipais; 
Item V – Outros assuntos de interesse regional. 

 

 

REGISTROS 

 
 A reunião foi aberta pelo Coordenador da Câmara Temática Luiz Terra;  
 Item I da pauta: aprovação da ata anterior, foi colocada em discussão, não 

havendo discussão foi colocada em votação, a ata foi aprovada; 
 Passando para o item II, o Coordenador convidou a equipe do CDHU para falar; 

 O Márcio Quedinho pediu para falar, lembrou que o sistema “Plataforma SIMM-
SIT” é provisório, e que apenas São Vicente teve disponibilizado usuário e senha 
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para avaliação, e que aguarda a reunião de treinamento com os municípios, 
conforme combinado na reunião anterior, para que os demais tenham acesso; 

 Logo a seguir o coordenador avaliou e colocou a necessidade de se agendar o 
mais breve possível a reunião de treinamento para a plataforma SIMM-SIT; 

 E também ficou prejudicada a proposta de atualização que os municípios 
apresentariam nessa pauta, ficando para uma próxima reunião essa atualização; 

 Depois destacou se a questão conceitual que a plataforma significa, isso é o mais 
importante, e o quando antes o treinamento for agendado mais ágil será o 
processo de consolidação da plataforma; 

 Foi aprovada a data do dia 16 de maio às 15h para realização do treinamento; 
 Após houve falas no sentido de destacar a importância do SIM, do pioneirismo da 

região da Baixada Santista em transpor seus dados para o sistema, isso 
possibilitou o maior volume de investimento do Estado na região em unidades 
habitacionais, o sistema deu a possibilidade; 

 No item III, o coordenador deu informe sobre a reunião que aconteceu na sede do 
Sindicato do Comercio Varejista situado em Santos, com a presença do 
Subsecretário de Desenvolvimento Urbano e habitação José Police Neto; 

 Disse que a reunião tratou da organização das Conferencias Municipais da Cidade, 
com o auxílio do Governo do Estado de São Paulo e da Agem para o processo de 
organização das conferencias, o extrato da reunião é fazer com que todas as 
cidades da região participem, ou seja realizem suas conferências, para que o 
Estado de São Paulo como um todo participem sai fortalecido com suas pautas na 
Conferência Nacional das Cidades; 

 As datas indicadas são dia 7 de julho a Conferência Estadual, e em meados de 
outubro ou novembro acontece a Conferência Nacional; 

 A seguir o coordenador falou da proposta de criação de escritórios técnicos, 
proposto pelo Subsecretário Police Neto, ele explica um pouco do processo, e 
sugere a elaboração de um primeiro projeto de regularização fundiária urbanística, 
que atendesse o conjunto dos 9 municípios, e que as demais câmaras temáticas 
talvez tenham outros projetos, como de resíduos sólidos entre outros; 

 Segundo o coordenador essa seria uma primeira proposta ou sugestão para 
atender à solicitação de início de trabalho para o escritório técnico na região; 

 Depois o Secretário Executivo André Sodré, falou da proposta apresentada pelo 
Police Neto de criação dos Escritórios Técnicos, disse que a Agem ainda precisa 
estudar mais o caso, e ainda falta formalização por parte da Secretaria Estadual, 
que ainda não esta bem definido ou claro o processo de funcionamento desse 
Escritório técnico como recursos financeiros, recursos humanos, estrutura de 
funcionamento entre outros aspectos para sua efetivação, então essa ainda é uma 
ideia que foi apresentada, mais que precisa de maiores detalhamentos; 

 No item IV o coordenador disse que na reunião na Casa Civil aconteceu uma 
apresentação da Coordenação Estadual da Defesa Civil de São Paulo, que 
representou lá está Câmara temática, houve uma participação muito boa e 
importante do Coronel Onisas que é membro aqui da nossa Camata temática, teve 
também a presença do Diretor Executivo de Agem, Vagner Bernardo, lá foi dito 
que está em processo a confecção de um plano nacional de defesa civil, com a 
participação de todos os Estados; 
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 Disse que a Defesa Civil do Estado de São Paulo é muito bem qualificada, 
estruturada, e está participando ativamente desse processo; 

 Lembrou que deve se ter a contratação das Universidades para dar suporte a 
confecção desse plano nacional; 

 Falou da possibilidade de uma maior coordenação regional das Defesas Civis, pois 
isso ajudaria nos momentos de catástrofes como a que vemos hoje no Sul do país, 
então estão partindo da ideai de realizar um diagnóstico de como esta cada 
Defesa Civil das cidades da região; 

 O Estado estará preparando um formulário, ou questionário, para buscar essas 
informações; 

 O Coordenador solicitou que cada município já possa ir se antecipando e 
preparando este diagnostico, com seus efetivos técnicos, maquinários, voluntários 
e o que mais componha sua defesa civil para agilizar esse processo de coleta de 
dados; 

 A seguir a Professora Alexandra pediu a palavra, ela é representante da Unisanta, 
falou que essa é sua primeira participação na Câmara temática, e que está muito 
contente com isso, e depois falou um pouco do trabalho do núcleo de pesquisas 
hidrodinâmica da Universidade e do apoio que prestam as defesas civis da região; 

 Lembrou que o trabalho se iniciou em 2016 por meio de alertas de ressacas e 
inundações costeiras, para algumas cidades, e recentemente expandiu se para 
todas as 9 cidades da região com apoio da Agem e do CONDESB; 

 Ela se dispôs a fazer uma apresentação mais aprofundada do processo na câmara 
temática, e se colocou à disposição para fornecer material informativo, 
informações quanto ao sistema de monitoramento IARA – SACI e que mais estiver 
ao seu alcance; 

 Após algumas outras colocações acerca do tema o coordenador convidou a 
Professora Alexandra da Unisanta para fazer uma apresentação do sistema de 
monitoramento e do núcleo de pesquisas para a Câmara Temática; 

 No último item V – outros assuntos de interesse regional, houve uma fala da 
Juliana da SDUH, lembrando que o SIIMM poderá receber esse conteúdo da 
Defesa Civil, e associar essas informações geradas pelo sistema de monitoramento 
e das cidades na plataforma abrindo novas camadas para inclusão e utilização de 
todos a estes dados; 

 E não havendo nada mais a tratar a reunião foi encerrada pelo Coordenador. 
 

Santos, 07 de maio de 2024 
 
 

LUIZ TERRA 
Coordenador da Câmara Temática 

 
 
André Luiz Sodré 
Secretário Executivo 
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